

Una iniciativa para aumentar el control de Lobesia Botrana inició la productora y exportadora **El Torreón Export** en la zona de El Torreón, región de Ñuble, para aminorar el impacto que genera esta polilla en la producción de arándanos en el sector.

Esta campaña busca sensibilizar a autoridades, productores y vecinos del sector para detener a este insecto que principalmente proviene de la vid, pero que también se alimenta de arándanos y otros frutos. “Hace unos años, el gobierno de Estados Unidos detectó en las exportaciones la Lobesia Botrana, por lo que decidió exigir en las exportaciones la aplicación de bromuro (plaguicida insecticida), que debe hacerse con temperaturas entre los 12 y 14 grados, lo cual es un quiebre importante en la cadena de frío”, comenta **Mauro Magnasco, gerente general de El Torreón Export**.

Es por ello, que esta campaña busca sensibilizar a toda la comunidad de El Torreón para controlar esta plaga. “Este trabajo es de todos los vecinos, autoridades y productores, porque requiere actuar en conjunto en tres alternativas: arrancar las plantas de riesgo en las casas, como parrones, berries y zarzamoras; confusores sexuales para que la polilla no se reproduzca o fumigación de insecticida para eliminarlas, este último, proceso que conlleva un costo”, comenta Magnasco.

Esta campaña de sensibilización y apoyo en el control de la Lobesia Botrana se realizará durante los meses de julio y septiembre. Para adherirte a esta iniciativa puedes inscribirte en el siguiente [link](#).